

Evaluasi Kinerja Minggu Pertama Bulan Ramadhan, Kalapas Tembilahan Pimpin Rapat Bersama Pejabat Struktural

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID

Mar 29, 2023 - 09:29



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, dalam Rapat Evaluasi Kinerja Pekan Pertama Ramadhan 1444 Hijriah, Selasa (28/03/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin Rapat Dinas bersama seluruh Pejabat Eselon IV (Empat)

dan Eselon V (Lima), Selasa (28/03/2023). Bertempat di Ruang Kalapas, rapat kali ini beragendakan perihal evaluasi kinerja jajaran Lapas Tembilahan selama sepekan bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah berjalan. Tampak seluruh Pejabat Struktural menyimak dengan seksama penjelasan dan arahan dari Kalapas.

"Sebelumnya saya ucapkan terima kasih atas kerjasama saudara-saudara dalam rangka pelaksanaan tugas selama pekan pertama bulan Ramadhan ini. Kita perlu untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan terlebih dalam pelaksanaan ibadah pada malam hari. Petugas piket tarawih saya tegaskan untuk selalu hadir sesuai jadwal yang telah ditetapkan, guna memberikan 'back up' pengamanan kepada teman-temana di regu jaga," ujar Hari Winarca dihadapan seluruh Pejabat Struktural.

Kalapas menambahkan agar kunjungan tatap muka terbatas serta layanan penitipan makanan berbuka puasa untuk dilaksanakan dengan baik dan penuh tanggungjawab. "Untuk kunjungan tatap muka terbatas tetap kita laksanakan sesuai jadwal dan pengumuman yang telah disebarluaskan. Hanya saja, kunjungan tatap muka terbatas tidak diperkenankan membawa makanan dikarenakan layanan penitipan makanan akan dibuka pada sore harinya," pungkasnya.

Kalapas juga memberikan semangat dan dorongan terkait pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas korupsi (WBK). "Kita menatap optimis pembangunan zona integritas menuju WBK, penuhi semua data dukung yang diminta dengan segera. Hindari segala bentuk pelanggaran serta selalu isi survei IPK dan IKM. Saya harapkan dukungan dari saudara dan seluruh jajaran. Saya yakin dan percaya kita dapat meraih predikat WBK pada tahun ini," tutupnya.